



„DA WUIDE HAUFA“ AUF WRACKSAFARI. Auf eine Schiffsafari nach Sharm el Sheik in Ägypten begaben sich die Taucher von den Eichendorfer Taucherfreunden "da wuide Haufa". Ihr Ziel waren die legendären Schiffswracks in der Straße von Gubal und die Korallengärten im Ras Mohammed Nationalpark und den Riffen vor Tiran. Für die meisten war es die erste Tauchsafari und für manche das erste Mal am Roten Meer überhaupt. Diese herrlich mit Korallen bewachsenen Wracks liegen in einer idealen Tauchtiefe von etwa zehn bis 30 Meter. In den tieferen Bereichen kann man durch die Lade- und Maschinenräumen gefahrlos hindurchtauchen. Ein weiterer Wrack Top Spot, die Million Hope, konnte dank des sehr guten Wetters auch angefahren werden. Dieses ist zwar noch wenig bewachsen aber durch seine Länge von 175 Metern ein imposantes Wrack. Da es äußerst selten angefahren wird und nicht viel bekannt davon ist, machte das Erkunden seiner Laderäume viel Spaß. Mehr Infos bei Alfons Kettl, ☎ 0160-93748037 oder [www.da-wuide-haufa.de](http://www.da-wuide-haufa.de).

(Foto: LZ)

